



ESTUDIANTES RECORRIERON EL HOSPITAL DE CALAMA.

Estudiantes recorrieron el Hospital de Calama

Para que, a más temprana edad, los estudiantes loinos, reconozcan si tienen vocación en carreras de salud, el Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas (HCC), a través de su Unidad de Participación Ciudadana, realizó recorridos de escuelas, liceos y colegio, por las instalaciones del centro médico.

Es así que durante el 2024

el HCC fue a varios recintos educacionales, para poder mostrar la oferta médica e incluso para darse a conocer, como alternativa para seguir estudios relacionado a carreras de salud. Fue así que surgió la idea de empezar a invitar a los alumnos a conocer al hospital por dentro.

"Estuvimos en conversaciones con liceos donde ellos se

hicieron parte de este trabajo visitando nuestro residente hospitalario para conocer cómo funciona y a la vez motivarlos a tener un interés por el área de la salud que es muy necesario para toda la comuna de Calama", dijo Yanira Galleguillos Tronci, encargada de Participación Ciudadana del HCC.

Quienes no alcanzaron a

hacerlo este año, los recorridos se retomarán el 2025. Los interesados deben acercarse a la Oficina de la Unidad de Participación Ciudadana que se encuentra en el piso -1 a un costado del SOME.

"Las puertas están abiertas para todos los colegios y todos los que nos quieran visitar. El contacto sería por participación ciudadana, una carta o un correo formal del director del establecimiento indicando los horarios y la cantidad de alumnos que van a asistir", señaló Galleguillos. 📧